



La punta y el iceberg.

Se vale opinar.
Martha Galindo.

Abril 25, 2021.

LA TEMPERATURA SIGUE SUBIENDO.

La temperatura en estos meses será muy intensa y no hablo sólo del clima, que en varios estados está causando estragos, incluyo todos los dichos y acciones que el ejecutivo se empeña diariamente en “machacar” para dividirnos y confrontarnos entre compatriotas y para desatender cínicamente y con argumentos endebles disposiciones que él mismo ayudó a consolidar y ahora desconoce o condena por no convenir a sus intereses actuales.

En el reciente Foro mundial sobre cambio climático, los participantes ofrecieron fomentar energías limpias en sus países para no seguir dañando al planeta, pero nuestro presidente habló de yacimientos petrolíferos y combustóleo y presentó una agenda sobre migración que no venía al caso en la reunión. Perdimos una oportunidad de coadyuvar con acciones concretas a la mejora ambiental y exhibimos una ridícula incompetencia al hablar de algo que no procedía en tal escenario. ¿No hay algún consejero que asesore al presidente en los muchos temas que desconoce para que no continúe denigrando la imagen del País?

Vasconcelos dijo en su tiempo: México “huele a sangre”. Yo agrego que lo peor, es que ese olor continúa. Los crímenes siguen creciendo a diestra y siniestra, incluidos candidatos de diferentes partidos a puestos de elección popular, pese a los “otros datos” que nos presentan en las mañaneras. La COVID ha disminuido, pero no ha terminado, los menores de edad a quienes se consideraba inmunes a la enfermedad están falleciendo; sin embargo, la estrategia de salud sigue inamovible. La violencia de género y hacia los menores continúa al alza. Según Yndira Sandoval vocera del grupo Las Constituyentes, *“al menos 71 candidatos de todos los partidos políticos fueron identificados como violentos o tienen denuncias por agresiones sexuales. La mayoría de los ofensores identificados provienen de MORENA y le siguen PRI, PAN, PRD, MC, FUERZAS PROGRESISTA Y PES”*.

Mientras el ambiente se tensa más, el diputado morenista Mier dijo que la justicia debe anteponerse al derecho. En tal caso no será extraño si deciden asimilar el Poder Legislativo al Ejecutivo; que sea López quien dicte lo que es justo y resulte entonces innecesario crear leyes. Y respecto a si procede restituirles las candidaturas a Morón y Salgado Macedonio, siguiendo la línea del presidente de consultar al pueblo su deseo, intuyo que, en vez del INE y otros organismos incómodos para el gobierno, propondrán crear un super call-center en donde pregunten al pueblo bueno y sabio los asuntos que afectan al País y así se decida el rumbo a seguir, siempre y cuando coincida con su propio fallo. Para mí, TODOS los nacidos aquí somos pueblo con los mismos derechos y obligaciones. No es López quien generosamente nos concede esa categoría y como a muchos no nos gustan sus “moditos”, ya veremos que decidimos cuando nos consulten.